

## ぬかづけ 日記 連載⑤

白糠町のPRのことばかり考えるわたし  
白糠漬けの日常より。

地域おこし協力隊

キタダ ジュンコ  
北田 純子



### Profile

1973年11月23日生まれ。

千葉県千葉市出身

結婚情報誌「ゼクシィ」、  
転職情報サイト「doda」などの広告制作、タイ国政府  
観光庁発刊ガイドブック作成などの企画・編集に携わ  
っていた。2019年4月から  
白糠町の観光をPRする地  
域おこし協力隊として着任。  
趣味は映画鑑賞、読書、ア  
ウトドア。

■北田純子ブログ  
「シラヌカ AtoZ」  
<https://shiranuka.wixsite.com/atoz>



## 海外の観光客をも 魅了する白糠駒踊り

白糠駒踊り初披露から100周年を迎えたことを記念して、

町とゆかりの深い八王子市のい  
ちょう祭りにて、白糠駒踊り保存会の皆さんが演舞を披露しま  
した。

私は記録係・情報発信担当と  
して同行させていただきました。

踊り手の皆さんは、2日間で  
計4ステージというハードな日  
程の中、すべてのステージで全  
力を出し切り、感動のステージ  
を披露してくださいました。各  
ステージ終了後、観客の方にイ



観覧のちびっこも興味津々でした。

ンタビューをしたところ、

・迫力があってとても感動しま  
した。ぜひまた八王子に来て  
ください。

(立川市在住 60代女性)

・近代風な衣装や音楽のアレン  
ジをされた踊りもいいけど、

・昔のまま伝わっている伝統芸  
能に触れられてよかったです。

(シンガポール 20代女性)

といつた感想をいただきました。

特に外国人観光客の方から多  
く聞くのは「昔ながらの形で伝

わっている『真の郷土芸能』に  
触れたい」という思いです。白

糠駒踊りはそういう意味でも、  
世界に誇る町の素晴らしい財産

だと感銘を受けました。今後も  
SNSやインバウンド向け観光

サイトを中心に、国内外に向け  
て発信力を強化していきます。

もちろん味も最高です！

## 学校給食試食会に 参加してきました

私が参加した日のメニューは、

「てっぷう汁、鹿肉のミートボ

ールトマト煮、ごぼうのごまか  
らめ」など、白糠らしさあふれ  
る素材をふんだんに使ったもの  
でした。

小さい頃から地元の食材に触  
れ、その食材が生まれるために  
かかる方々や自然といった背  
景を知ることは素晴らしい教育  
であり、豊かな人格形成と郷土  
愛を醸成する取り組みだと感じ  
ました。



学校給食。できればおかわり  
を…というくらい美味でした。